
 

 

 

 

 

INTERROGAZIONE URGENTE 

 

 

 

Oggetto: per avere informazioni in merito alla viabilità cittadina in conseguenza alla realizzazione 

delle linee tranviarie due e tre 

 

Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 

� Preso atto che con la realizzazione delle linee tranviarie due e tre andranno eliminati  molti 

parcheggi riservati alla sosta di auto;  

� Considerato  che la messa in opera  dei lavori in oggetto modificherà la viabilità cittadina; 

� Motivata l’urgenza data l’importanza  del tema in discussione 

 

 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 

 

1. Quanti posti auto andranno persi relativamente alla linea due e alla linea tre della tranvia; 

2. Qual è il numero, allo stato attuale dei posti auto lungo il tragitto della linea due  e lungo il 

tragitto della linea tre; 

3. Dove si pensa  di recuperare i nuovi parcheggi riservati agli autoveicoli; 

4. Come cambièrà  il traffico dall’incrocio tra viale Belfiore e viale Strozzi; 

5. Come sarà  la viabilità in merito all’uscita del tram dalla Palazzina Mazzoni fino a Santa 

Maria Novella. 

 

 

 

 

Jacopo Cellai 

 

 

 

 

 

 

 

 

Firenze, 1 giugno 2012 

 

 

 

 

 

 

 



 


